

Anguifer Leo

Von TKTsunami

Epilog: Ganz normaler Unterricht, oder?

Es hatte sich doch noch einiges geändert gehabt, fand Godric.

Nach dem Ball hatten sie beschlossen viele Veränderungen bereits im nächsten Schuljahr durch zu setzen und das hatten sie dann auch getan.

Einige Lehrer hatten darum gebeten in den Ruhestand zu gehen, so waren Snape, Sprout und Flitwick schließlich gegangen. Ihrer Meinung nach hatten sie alle schon lange in Hogwarts unterrichtet und wollten nun den Gründern Platz lassen. Snape hatte wohl wegen Differenzen zu Salazar und ihm die Schule verlassen, oder vielleicht auch um sich endlich von seiner Vergangenheit zu erholen, wer wusste das schon.

Auch Slughorn war gegangen, er war ja auch nur wiedergekommen, weil er Harry in seiner Sammlung gewollt hatte. Idiot, aber bitte. Salazar hatte sich jedenfalls gefreut, denn so konnte er ganz normal Zauberkünste unterrichten. Er selber hatte Verteidigung gegen die dunklen Künste übernommen, Helga hatte Kräuterkunde und Rowena hatte Zauberkunst übernommen. Somit hatte es diesbezüglich keinerlei Probleme gegeben.

Im Moment hockten die Slytherins und Gryffindors bei ihm. Der siebte Jahrgang. Sie hatten noch eine Menge zu lernen und dementsprechend hatte er das Tempo auch erhöhen müssen, aber dennoch achtete er auf jeden Schüler. Versuchte er zu Mindestens, aber manchmal gab es solche Idioten in der Klasse, die noch grün hinter den Ohren waren. Ihm war aber auch aufgefallen, dass weder Harry noch Draco sich irgendwie ankeiften, was sehr positiv war.

In Allem war er recht zufrieden. Es war ein Anfang und Hogwarts würde wieder das werden was es auch sein sollte. Eine Schule, die ihren Schülern die bestmögliche Ausbildung gab.

„Sir Gryffindor?“

„Ja, Mister Longbottom?“

„Könnten Sie mir den Zauber noch einmal zeigen? Irgendwie kriege ich es nicht ganz hin.“

Godric nickte und kam zu dem Jungen hin, erklärte ihm noch einmal geduldig wie es funktionierte. Der Zauber war kompliziert, dementsprechend gab es viele die nachfragten. Neville konnte den Anfang schon ganz gut.

/Ric?/

Äußerlich ließ er sich nichts anmerken, innerlich war er erschrocken zusammen gezuckt. Es gab bei der Gedankenübertragung eben keine Vorwarnung und an sich nutzten sie diese meist nie im Unterricht.

/Salazar, was gibt es?/

/Nun, ich hatte gerade eine interessante Unterhaltung mit einem Ravenclaw.

Erinnerst du dich an dem Trank der dich zur Frau machte?/

Innerlich knurrte der Löwe, ließ Neville nun wieder üben und lehnte sich an eine der Wände, seine Schüler nicht aus den Augen lassend.

/Ja... Das kann ich nicht vergessen, dafür sorgst du ja./

/Nun, jedenfalls scheint er weiter entwickelt worden zu sein. Inzwischen gibt es eine Variante davon, die dafür sorgt, dass ein Mann zeitweise... nun sagen wir weibliche Organe bekommt, die für das Kinder kriegen zuständig sind. Ich fand das erst amüsan und dann erzählte mir der Schüler, dass ein entfernter Bekannter mit diesem Trank schwanger geworden war, obwohl es ein Mann ist./

Was?! Sowas war inzwischen möglich? Die Welt war verrückt, aber das hatte er schon damals geahnt.

/Fand ich interessant, aber dann kam eine Frage, die mich wirklich überraschte./

Salazar klang amüsiert und Godric ahnte es bereits.

/Er fragte, ob wir jemals den Trank probieren würden./

/Und was hast du ihm geantwortet?/